

## **Directora Departamental de Cortés se compromete a cumplir el Plan 365**

- La meta de la nueva funcionaria de esta dependencia de estado, en el departamento de Cortés es insertar a los niños, niñas y jóvenes que están fuera del sistema educativo hondureño.

San Pedro Sula, Honduras 19 de enero 2024.- La nueva Directora Departamental de Educación en el departamento de Cortés Glenda Melara, se comprometió a trabajar por la población estudiantil y por la Refundación de la Educación a través del Plan 365 en esta región.

El Secretario de Educación, Daniel Esponda, hizo un llamado al magisterio de Cortés, a las madres y padres de familia, es que acompañen a la Directora Departamental, nuestra líder en el departamento, la Refundación de la Educación.

Por su parte, Melara manifestó que “me han dado la confianza de poner en práctica el Plan de Refundación de la Presidenta y de la Secretaría de Educación, vamos a ser soldaditos fieles en cumplimiento del Plan 365; queremos a todos los estudiantes niños, niñas y jóvenes en los centros educativos a partir del primero de febrero, recibiendo una educación de calidad, con docentes comprometidos, con toda la comunidad comprometida, autoridades, directores en cada centro educativo.

Añadió que “venimos de 10 años que nosotros como docentes perdimos la confianza en estos procesos, desde el momento que asume la Presidenta y nuestro ministro con mucho compromiso le devuelven la dignidad al magisterio, con proceso transparentes y públicos que no habíamos tenido como gremio magisterial



Finalmente dijo que “creo que el contexto actual educativo nos compromete como docentes con la niñez y tenemos ese compromiso de buscar en cada uno de los rincones de nuestro departamento, los niños que están en edad escolar para insertarlo o reintegrarlos al sistema educativo”.

**Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.**

